

PORTADA / ECONOMÍA Y FINANZAS

La OPEP dice que es necesario promover inversiones en la industria petrolera mundial

Forbes Staff | junio 4, 2023 @ 8:06:00 am



f Según las estimaciones de la OPEP, la economía mundial se duplicará respecto a su tamaño actual para el año 2045, lo que significa "que el mundo requerirá mucha más energía".

in El secretario general de la Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP), Haitham Al-Ghais, reiteró, en una entrevista difundida este sábado por el canal estatal de Venezuela (VTV), la necesidad de promover las inversiones en la industria, de cara a un previsible incremento en la demanda de energía.

"La industria mundial requiere 12,1 billones de dólares desde ahora hasta 2045, esto significa 500.000 millones de dólares anuales, lo que es una cantidad considerable", dijo el funcionario kuwaití que estima un incremento de un 23 % en la demanda de energía dentro de 22 años, lo que, insistió, obliga a invertir en el sector.

Lo más visto

1. **David Vélez** regresa a ser el hombre más rico de Colombia, superando a Luis Carlos Sarmiento Angulo

2. **Trabajo sí hay:** Bavaria abre nuevas vacantes de empleo

3. **Incertidumbre por la situación financiera de Tigo Colombia:** convocan a reuniones para buscar soluciones

4. **El rey colombiano de los tornillos,** que factura US\$30 millones, consolida su plan de expansión

5. **Estas son las ciudades donde más podrá subir la tarifa de energía por Fenómeno del Niño**

“Desafortunadamente, debido a corrientes en contra de combustibles fósiles, en contra de inversiones en este sector, el mundo no está viendo este nivel de inversiones”, prosiguió, sin dejar de reconocer la crisis climática como un reto que, auguró, los países miembros de la OPEP han asumido para cumplir “las metas del clima”.

Lea también: [Ecopetrol y Repsol anuncian nuevo descubrimiento de petróleo en el Meta](#)

Según las estimaciones de la OPEP, la economía mundial se duplicará respecto a su tamaño actual para el año 2045, cuando habrá 1,6 miles de millones de personas más en la Tierra, lo que significa, reiteró, “que el mundo requerirá mucha más energía”.

“No hay manera de que una sola fuente de energía pueda cubrir este incremento en la demanda. La visión de la OPEP es que todas las formas de energía serán requeridas, incluido petróleo, gas, carbón”, sostuvo y aseguró que el petróleo mantendrá el más alto porcentaje de contribución para cubrir las necesidades en las siguientes dos décadas.

Los 13 países de la OPEP celebran este sábado una reunión en Viena para acercar sus posiciones de cara a la crucial conferencia de mañana, domingo, con sus diez aliados, entre ellos Rusia, en la que decidirán cuál será el nivel de su producción de petróleo en los próximos meses.

EFE.

Más de Economía y Finanzas

junio 4, 2023

Presidente Petro confirma que continuarán los incrementos de la gasolina



El presidente dice que la medida de incrementar los precios "se toma para evitar que sean los más pobres los...

Por **Forbes Staff**

Relacionados



Las cinco medidas financieras que debe tomar si lo despiden



Latinoamérica debe crecer 5% los próximos años para reducir la pobreza: Banco Mundial



Así puede utilizar la inteligencia artificial para organizar sus finanzas personales



Reformas del Gobierno no tienen una percepción favorable: 60,9% en desacuerdo con ellas

Recomendados



Actualidad

Biden exige a petroleras explicar falta de gasolina ante alza de precios



Empresas

Las utilidades de **Ecopetrol** podrían estar cercanas a los \$15 billones



Economía y Finanzas

Ocho movidas que podrían impactar la industria del petróleo con la llegada de Biden



Capital Humano

Trabajo sí hay: Bavaria abre nuevas vacantes de empleo

Lo Último

Negocios



Presidente Petro confirma que continuarán los incrementos de la gasolina

Por Forbes Staff



OPEP+ mantendrá recorte a producción diaria de petróleo hasta 2021



Las extrañas maniobras de un multimillonario chino para salvar sus tierras en Texas

Por John Hyatt



diaria de petróleo hasta 2024

Por Forbes Staff



¿Cómo se crearon los Air Jordan de Nike?

Por Forbes Staff

Empresas



El rey colombiano de los tornillos, que factura US\$30 millones, consolida su plan de expansión

Por Joselln Cuartas

También te puede interesar

• La estrategia de Coca-Cola FEMSA y su nuevo presidente, Carlos Alfredo González, para ser los más sostenibles del mundo

• Pese a caída en reservas de gas y petróleo, Gobierno se mantiene en no firmar nuevos contratos

• Multinacional sueca aterriza en Colombia para desarrollar software y TI

• Papa Francisco se reunió con empresarios colombianos: David Vélez, Jaime Gilinski, Mauricio Hoyos y Sebastián Mejía entre ellos

• 5 libros de Haruki Murakami que debes leer

Forbes

COLOMBIA



Sobre Forbes Colombia

Nuestra Revista



Este sitio utiliza cookies para mejorar tu experiencia. Al continuar navegando, aceptas su uso. Puedes deshabilitarlas desde tu navegador.

VER MÁS Aceptar

